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Question écrite du 19 janvier 2011 de M. Marc Dalphin: «L'esplanade Théodore-de-
Bèze dans le prolongement de la promenade Saint-Antoine». 
 

 
Voici fort longtemps que cette esplanade est barricadée et fermée aux badauds à cause 

du danger de chute d'arbres, de branches et/ou d'affaissement de terrain. 
 
Voici fort longtemps que rien n'a été entrepris pour rendre cet endroit à la population. 
 
Lorsque le printemps viendra (2011), pensez-vous que cette esplanade sera rouverte? 

Sinon, quand le sera-t-elle? 
 


